

PARAGUAY CAES - A.I.H CAMPANA CERO DESALOJO

En las jornadas de la campaña DESALOJO CERO, la Coordinadora para Asentamientos Espontáneos, miembro de la Alianza Internacional de los Habitantes el domingo 12 de octubre realizó en la Plaza Italia de la ciudad de Asunción, Rca del Paraguay un panel debate sobre el derecho a la ciudad para todos y todas, en la campaña global ACTUEMOS JUNTOS Y JUNTAS POR UNA VIVIENDA DIGNA. Estuvo presente como Autoridad Nacional el flamante Presidente de CONAVI, quien prometió ante los presentes luchar junto con CAES y la Alianza Internacional de los Habitantes por el derecho a la vivienda digna y acompañarnos en el logro de las reivindicaciones reclamadas por los participantes durante el debate.

Es destacable que hemos puesto en marcha la propuesta realizada por la Alianza Internacional sobre CANJE DE DEUDA EXTERNA POR VIVIENDA. Nos queda mucho camino por recorrer, pero vamos abriendo camino en la seguridad que obtendremos los objetivos propuestos.

Marilina Marichal
CAES – A.I.H
PARAGUAY

